
Siracusa.  Bonus  Bebè,  mille
euro  per  ogni  nuovo  nato:
pronte le istanze. Ecco chi
può richiederlo
Torna il “Bonus Figlio” di .1000 euro per ogni nuovo nato nel
2017.  Il  modulo  per  la  presentazione  delle  domande,  da
inoltrare all’assessorato alle Politiche sociali del Comune di
Siracusa,  può  essere  scaricato  dal  sito  istituzionale
dell’Ente.  L’istanza  va  poi  presentata  presso  gli  uffici
dell’assessorato, in via Italia 105.
Del bonus beneficeranno non solo i cittadini comunitari ma
anche gli extracomunitari con regolare permesso di soggiorno,
residenti in Sicilia al momento del parto o dell’adozione da
almeno  un  anno.  Per  beneficiare  del  bonus  dovrà  essere
rispettato  l’indicatore  ISEE  del  nucleo  familiare  del
richiedente che non deve superare nel complesso 3.000 euro
riferito all’anno 2016.
Le domande per la prima tranche, che riguarda i nati nel primo
semestre dell’anno, vanno presentate improrogabilmente entro e
non oltre il prossimo 15 settembre; per i nati nel trimestre
luglio-settembre, vanno presentate improrogabilmente entro il
15 ottobre; per i nati nell’ultimo trimestre dell’anno, entro
il 15 gennaio 2018.

Siracusa.  Stop  ai  bus
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turistici nel centro storico,
interrogazione  dei
consiglieri Sorbello e Vinci
I consiglieri comunali Concetta Vinci e Salvo Sorbello hanno
presentato un’interrogazione al sindaco Garozzo sulla recente
ordinanza che vieta il transito dei pullman turistici verso il
centro storico. “Mentre attendiamo ancora risposta alla nostra
interrogazione  sulla  legittimità  di  una  ztl  priva  di
regolamento ed in assenza del piano urbano del traffico”,
scrivono  i  due  esponenti  di  opposizione,  “interroghiamo
l’amministrazione sui contenuti della recente ordinanza che
impedirebbe  ai  bus  turistici  di  arrivare  nelle  strutture
ricettive del centro storico”. Un provvedimento che Sorbello e
Vicni bocciano. “Riteniamo che gli interventi che penalizzano
i turisti che si recano nella nostra città, debbano essere
condivisi con i rappresentanti e associazioni di categorie
turistico alberghiere del territorio”.

Siracusa. Poliambulatorio Asp
di  via  Brenta,  entra  in
vigore l'orario estivo
Dal 19 giugno entra in vigore l’orario estivo di apertura al
pubblico degli sportelli del poliambulatorio di via Brenta.
Fino al 16 settembre apertura pomeridiana limitata al solo
martedì e non più anche di giovedì. Invariati gli orari di
apertura antimeridiana.
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Siracusa. Pesca sportiva del
tonno  rosso  al  via:
obbligatorie autorizzazioni e
comunicazioni
Dal 16 giugno e fino al 14 ottobre 2017 consentita l’attività
di  pesca  sportiva  o  ricreativa  del  tonno  rosso,  salvo
esaurimento del contingente assegnato allo Stato italiano. La
Capitaneria di Porto di Siracusa ricorda che il pescatore
sportivo dovrà essere provvisto di apposita autorizzazione che
consente comunque la cattura di un solo esemplare di tonno
rosso al giorno, di dimensioni non inferiori a 115 cm o di
peso non inferiore a 30 Kg.
La  cattura  dell’esemplare  dovrà  essere  comunicata  prima
dell’accesso in porto, con qualsiasi mezzo disponibile (VHF,
cellulare,  ecc.)  all’autorità  marittima  che  provvederà  a
comunicare al Ministero delle Politiche Agricole e Forestali
il  quantitativo  di  pescato  effettuato  nelle  acque  di
competenza, per controllare il raggiungimento del contingente
massimo assegnato allo Stato.
Vige  il  divieto  di  commercializzazione  il  prodotto  ittico
pescato. Previste multe fino a 4.000 euro.
I  numeri  da  contattare  a  Siracusa  per  le  comunicazioni
relative agli sbarchi del prodotto ittico sono i seguenti:
0931.481004 Capitaneria di Porto di Siracusa;
0931.842600  Ufficio  Locale  Marittimo  di  Portopalo  di  Capo
Passero;
0931.841092 Delegazione di Spiaggia di Marzamemi;
0931. 563479 Delegazione di Spiaggia di Avola.

L’indirizzo e-mail della Capitaneria di Porto di Siracusa è:
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siracusa@guardiacostiera.it

Siracusa.  Giovani
Imprenditori  Cna,  Marcella
Monaco è la nuova presidente
Marcella Monaco, 36 anni, imprenditrice di Palazzolo, è la
nuova presidente provinciale di Cna Giovani Siracusa. Elezione
avvenuta  all’unanimità.  “Ringrazio  i  miei  colleghi,  sono
onorata di poter rappresentare un gruppo così attivo e coeso.
I giovani imprenditori – ha detto la neo presidente Monaco –
sono  per  definizione  più  dinamici  e  coordinarli  sarà  un
compito  importante  del  quale,  però,  avverto  anche  la
responsabilità;  spero  di  esserne  all’altezza”.
A supporto della nuova presidente è stato anche scelto il
direttivo dei Giovani Imprenditori di Cna Siracusa, formato
da:  Paolo  Santanastasio,  Ottavio  Micieli,  Andrea  Patanè,
Stefano Ferrante, Nina Tanasi, Salvo Scifo, Salvo Alibrio,
Stefano  Russo,  Andrea  Camuto,  Sebastian  Passati,  Gabriele
Siracusa,  Giuseppe  Bellanza,  Francesco  Susino,  Daniela
Milluzzo, Antonino Calvo, Luciano Gianni, Salvatore Cobuzio e
Federico Romano.

Siracusa.  Diserbo  area
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archeologica di piazza della
Vittoria,  il  Comune  dispone
la pulizia
Sarà il Comune di Siracusa a procedere alla pulizia dell’area
archeologica di piazza della Vittoria, al centro anche di un
piccolo  caso  giudiziario  un  anno  addietro.  Dopo  varie
segnalazioni, in particolare di Alternativa Libera, trovata
l’intesa tra Sovrintendenza e Palazzo Vermexio.
Il movimento politico aveva anche chiesto l’intervento dei
Forestali,  come  da  regolamento  regionale,  e  proposto  una
pulizia  volontaria.  La  Soprintendenza  ha,  però,  risposto
spiegando  come  la  proprietà  dell’area  –  a  ridosso  del
santuario-  sia  comunale.  E  dopo  giornate  di  colloqui
istituzionali  finalmente  risultato  centrato.  “Contenti  di
esser riusciti a far dialogare due enti che spesso non lo
fanno”, il commento di Salvatore Russo per Alternativa Libera.

Siracusa.  Posidonia  sulle
spiagge,  entro  la  settimana
via  alla  rimozione  e
stoccaggio
Via la posidonia dall’arenile siracusano. Dopo le proteste di
residenti e turisti, si muove il Comune di Siracusa disponendo
lo spostamento della pianta marina in altro luogo fino al
termine della stagione balneare. Poi, come prescritto dalle
norme, ritornerà sulle spiagge.
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L’assessore  al  Bilancio,  Gianluca  Scrofani,  ha  chiesto  ed
ottenuto la disponibilità di alcuni terreni in zona Fontane
Bianche, di proprietà del marchese Gutkowski, dove stoccare
per questi mesi la posidonia. Una disponibilità concessa a
titolo  gratuito.  D’accordo  con  l’assessore  all’Ambiente,
Pierpaolo Coppa, è partita questa mattina la richiesta al
demanio per l’autorizzazione a procedere. Una formalità, in un
paio di giorni atteso il via libera alle operazioni.
Il “problema” posidonia riguarda Fontane Bianche ed Ognina e
non  l’Arenella.  Ad  Ognina,  per  difficoltà  logistiche,  si
procederà ad una raccolta manuale mentre i mezzi meccanici si
occuperanno di Fontane Bianche.

Siracusa.  Lavoratori  ex
Pirelli  senza  stipendio  da
gennaio, sit-in davanti alla
prefettura:  "Continui  errori
di  calcolo  da  parte  del
Comune"
Tornano a protestare i lavoratori socialmente utili ex Pirelli
del Comune di Siracusa. Questa mattina, sit-in davanti alla
sede della prefettura, in piazza Archimede, per rivendicare il
pagamento delle spettanze maturate nel corso dei primi mesi
del 2017 e non ancora saldate dall’amministrazione comunale.
Secondo quanto fanno notare i lavoratori, il mancato pagamento
dipenderebbe “dai continui errori di calcolo da parte degli
uffici  di  palazzo  Vermexio  nell’invio  della  documentazione
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all’assessorato  regionale  delle  Autonomie  locali”.  Tali
presunti  errori  di  calcolo  avrebbero  determinato  in  tre
occasioni il rigetto, da parte della Regione, della richiesta.

Siracusa.  Cronotaghigrafi
manomessi,  controlli  della
Stradale:  denunciati
conducente e proprietario di
un tir
Incrementati  i  controlli  della  Polstrada  sugli  automezzi
pesanti. Conseguenze dei gravi incidenti stradali che hanno
visto coinvolti autobus di recente. I controlli riguardano in
particolar modo la verifica del rispetto dei periodi di guida
e riposo e i limiti di velocità. Il presupposto da tenere a
mente è che i cosiddetti “bisonti della strada” raggiungono a
pieno carico un peso complessivo di 440 quintali. In tali
condizioni l’eccessiva velocità aumenta notevolmente lo spazio
di frenata, che in molti casi risulta causa di gravi episodi
di cronaca.
Nel  corso  dei  controlli,  personale  dipendente  del
Distaccamento Polstrada di Lentini, sulla ex strada statale
114, nei pressi di Siracusa, ha intercettato un autoarticolato
di proprietà di una ditta di trasporto della provincia di
Catania, che procedeva a velocità elevata, il cui autista,
alla  vista  della  pattuglia  che  gli  intimava  l’alt,  si
adoperava  freneticamente  nella  zona  dell’abitacolo  ove  è
installato il cronotachigrafo. Ponendo l’attenzione sui cavi
del  dispositivo,  con  alcune  anomalie  riscontrate,  hanno
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sottoposto  il  mezzo  alla  verifica  presso  un’autofficina
autorizzata.  Il  cronotachigrafo  digitale  è  risultato
dolosamente manomesso in maniera tale che le registrazioni dei
dati  venissero  alterate,  allo  scopo  di  poter  aumentare
sensibilmente  la  velocità  del  veicolo  senza  che
l’apparecchiatura segnalasse tale aumento. Il dispositivo è
stato  sequestrato  e  il  conducente  e  il  proprietario  del
veicolo, deferiti all’autorità giudiziaria. Rischiano dai sei
mesi ai cinque anni di arresto. Elevata una sanzione di 1.700
euro. Decurtati 10 punti dalla patente del conducente.

Siracusa.  Intitolato  ad
Ettore Di Giovanni l'ex largo
Leonardo  da  Vinci:  "uomo
libero e appassionato"
Largo Leonardo da Vinci, nei pressi di viale Tica, è stato
intitolato oggi ad Ettore Di Giovanni. Avvocato, per 38 anni
consigliere comunale, vice sindaco e assessore di cui ricorre
il  terzo  anniversario  della  morte.  “Un  uomo  libero  che
interpretava la politica con passione e che aveva ben chiaro
quale fosse l’interesse di Siracusa e della collettività”.
Con  queste  parole  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  lo  ha
ricordato  durante  la  cerimonia.  L’amministrazione  comunale,
oltre alla targa toponomastica, ha posizionato una stele con
un’iscrizione  che  riassume  il  carattere  dell’esponente
politico.  La  stele  è  stata  scoperta  assieme  al  fratello
Umberto e alla figlie Daria e Giuditta.
“Per me – ha proseguito il sindaco Garozzo – è stato un
maestro nei dieci anni in cui siamo
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stati seduti vicini in consiglio comunale, condividendo tante
battaglie per la difesa del territorio e per la legalità.
Battaglie portate avanti assieme a numerose persone e in cui
egli  era  sempre  il  principale  trascinatore.  Davvero  una
persona speciale per tutti”.
Numerosi i presenti alla cerimonia. Oltre ai famigliari e agli
amici di una vita, le tante
persone che hanno incrociato Ettore Di Giovanni nella sua
lunghissima parabola politica anche se militando su fronti
contrapposti. Presenti l’assessore regionale alla Formazione,
Bruno Marziano, l’assessore comunale alle Politiche sociali,
Giovanni  Sallicano,  il  presidente  del  consiglio  comunale,
Santino  Armaro,  il  presidente  dell’Ordine  degli  avvocati,
Francesco Favi. Tanti pure i consiglieri comunali, presenti e
passati, e gli ex parlamentari: Salvatore Corallo, Pippo Lo
Curzio, Nino Tusa, Raffaele Gentile, Antonio Rotondo, Fabio
Granata, Roberto De Benedictis e Fasto Spagna che fu anche
sindaco negli anni ’80.
Umberto  Di  Giovanni  ha  ringraziato  l’amministrazione  e  il
sindaco Garozzo. “Ettore – ha
detto – ha lasciato un’impronta profonda nella città e la
stele è un segno tangibile di questa memoria. Mio fratello era
un uomo libero e c’è in noi la volontà di ricordare a tutti
che esiste una maniera pulita e nobile di fare politica. In
questo senso, può essere un esempio da seguire e da indicare,
soprattutto ai giovani”.


